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SUBPREFEITURA DO ITAIM PAULISTA
Gabinete do Subprefeito

Av Marechal Tito nº 3012, Jd. Silva Teles - Bairro Itaim Paulista - São Paulo/SP - CEP 08160-495
Telefone: 2572-5485

PROCESSO 6040.2024/0000342-6

Ata SUB-IT/G Nº 098722088

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA/FEVEREIRO DE 2024.
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL BIÊNIO 2022-2024.

Pauta: Orçamento.

Presenças dos conselheiros: Rita de Cássia Santos; Carlos Alberto de Oliveira; Robson Salles da Silva,
Adriana Regina Nascimento, Nísia Patrícia da Silva, Nadir de Oliveira Alves.

 

Realizamos pré-reunião ONLINE em 05/02/2024 pauta: verba. (Primeira chamada às 19:00h) do dia 07 do
mês de FEVEREIRO do ano de 2024, Subprefeitura do Itaim Paulista/Vila Curuçá, localizado na Av.
Marechal Tito, Nº 3012, sendo a segunda chamada realizada, às 19:15 min, reuniram-se os srs. (as): Rita
de Cássia Santos, Nadir de Oliveira Alves, Carlos Alberto de Oliveira; Adriana Regina do Nascimento;
Robson Salles da Silva, Nísia Patrícia da Silva, Adriana Regina do Nascimento (secretária). Coordenadora
Rita abriu a reunião e destacou presenças: Subprefeito Guilherme; chefe de Gabinete Agnaldo; Alex; e
assessores. Reunião se deslocou para sala do chefe de gabinete. Dissertamos sobre a vinda da verba de
2024. Subprefeito alegou que está encaminhando as demandas, pinguelas (relatório das Pinguelas), e
seguindo com a prestação de contas. Enviaram apenas 1.000.000.00 e faltam 5.000.000.00 de 2023.
Conselho Robson Salles pede a palavra e fala na colocação desta verba para gastar em benfeitorias
internas como: construção de mezanino; aplicação em imobiliário; reformas de espaços; deixar a
subprefeitura agradável para os munícipes. Aponta para Vila Curuçá na rua Dama Entre Rios na
estruturação da ponte de passagem dos carros. Conselheira Drica faz uma intervenção e pede para o
governo entra em um consenso no des�no da verba. Conselheira Nísia Patricia aponta a infra-estrutura
em conjunto com os conselheiros presentes aumento do suporte e sala dos conselheiros para ficar mais
acessível para os munícipes. Conselheiro Robson Salles fala da visibilidade dos departamentos para com
os munícipes. Solicita ampliação dos departamentos para ampliação dos serviços como: CET, Sabesp;
Eletropaulo; Sptrans; praças de atendimento. Inclusão do SAMPA. Subprefeito fala do novo local para
Subprefeitura de Itaim Paulista; Construção do novo terminal de ônibus de Itaim Paulista. Conselheira
Drica fala da implantação dos MD e pede apoio para as pessoas presentes.

Guilherme Bahia Henrique
Subprefeito(a)
Em 23/02/2024, às 12:09.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 098722088 e o código CRC 112C51DD.
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